山梨県甲府工業高等学校中部横断自動車道建設現場見学会 ~ 建設業のイメージアップと担い手確保を支援~

"灿域インフラ" 2017 サポートフラン関東

中部横断自動車道で行われている橋梁上部工事の現場において、施工会社の協力のもと、 山梨県甲府工業高等学校土木科の生徒、先生による現場見学会を実施しました。

椿川橋



入ノ沢川橋

●開催日時: 平成30年6月13日 10:00~12:00

●見学場所:山梨県南巨摩郡身延町

●参加者:山梨県立甲府工業高等学校 土木科 3年生40名、教師3名

●工事名/受注者: 中部横断椿川橋上部工事/オリエンタル白石㈱ 中部横断入ノ沢上部工事/JFEエンジニアリング(株) ●ものつくりの醍醐味を肌で感じたことで建設業 への関心を高めて頂けていれば幸いです。 (JFEエンジ(株))

【生徒からの感想】

- 自分の持っていたイメージとは全く違っていて、本当に細かい作業を一からしていて、 人間が作れるのかと思うくらい全てにおいてすごいと思いました。
- 仕事をしている人が、活き活きしていて、私も将来大変でもやりがいを感じるこのような 仕事に就きたいと感じました。私たちが普段座学で習うよりも、実際に近場で自分の目で見て、 説明を受ける方がすごく理解も深まり、知識が深まりました。
- この見学で橋がどのようにして作られているか、どんな構造なのかなど、多くのことが学べ ました。普段絶対に入ることのできない場所を見学させて頂き、いい経験になりました。

●今後もこの取組を通して、多くの学生にやりがい のある建設業界の魅力を知って頂き、将来、 日本のインフラ環境整備を支える一員になって 貰えたらと思います。(オリエンタル白石㈱)